

Ai 愛労連

愛知県労働組合総連合

名古屋市熱田区沢下町9-7

労働会館東館3F

TEL 052-871-5433

FAX 052-871-5618

URL <http://wwwairoren.gr.jp>

2015年7月号

発行人 吉良 多喜夫

愛労連第52回定期大会

■とき 7月26日(日)

9時30分開場 10時開会

■ところ 刈谷市産業振興センター

名鉄・JR「刈谷」駅下車徒歩3分

※お弁当1000円(要・事前申し込み)

辺野古新基地NO!



沖縄セルラースタジアムに3万5千人が集まり「沖縄県民は屈しない」と参加者一同、気勢をあげました。



愛教労の山内さんが安慶田副知事と対面

愛教労の山内さんが安慶田副知事と対面。副知事は「米軍基地が沖縄経済発展の最大障害要因になつてゐる。自然を求める観光客が毎年増えており、観光産業の発展が地元の雇用増大にも繋がっている」と話す、「米軍基地を無く

16日は、午前中にヘリ基地反対協議会共同代表の安嶋浩史氏を講師に辺野古新基地はつくりせないと決意を述べました。午後は辺野古基地のゲート前の座り込み行動に参加しました。全国から300人以上の支援者が集い、稲嶺市長も座り込みをして参りました。

17日は県民大会に参加しました。那覇市の野球場のスタンドが続々と参加者で埋められ、3万5千人の集いになりました。会場は「辺野古基地NO!我々は屈しない」の声に満ちあふれ、挨拶にたつた翁長知事は、「あらゆる手法を用い



辺野古の座り込み行動に参加

今回、沖縄基地の歴史を学び、辺野古の海を実際に見て、さらに沖縄県民大会に参加して、本当に美しいこの場所に大規模な基地はいらない!と実感しました。その後も現地で知り合った一般の方々に「辺野古基地建設をどう思われますか?」と聞いてまわりました。だいたい反対と賛成と半々の答えが返って来ました。

しかし、安倍政権の新しい法案の内容や辺野古基地の設備を聞くと、恐らくこの基地を「抑止力」や「防衛」以上のものにして、実際に作動させる危機感を感じます。この国が2度と戦争する事のないように行動したい!と気持ちを新たに強く思いました。

この場所に基地はいらない
犬山市職労 服部真記子

沖縄は屈しないと3万5千人が結集

全労連辺野古基地建設反対闘争支援ツアーリ

5月15日から17日、全労連のよびかけで辺野古新基地反対闘争支援ツアーリがおこなわれました。このツアーリに愛知から西三河労連2人、愛高教、愛教労、犬山市職労、名水労と愛労連から関事務局次長の7名が参加し、現地をめぐりました。

初日は、翁長沖縄県知事が公務のため、安慶田副知事と懇談しました。懇談の事と懇談しました。懇談の最初に国公労連と愛知から(愛教労の山内さん)参加者を代表して挨拶しました。

その後ツアーリ参加者は、県庁から名護市役所へ移動し、稻嶺名護市長との懇談を持ちました。市長は、「辺野古の豊かな自然を守り、新基地を作らせないと決意を述べました。

16日は、午前中にヘリ基地反対協議会共同代表の安嶋浩史氏を講師に辺野古新基地はつくりせないと決意を述べました。

午後は辺野古基地のゲート前の座り込み行動に参加しました。全国から300人以上の支援者が集い、稲嶺市長も座り込みをして参りました。

最後に沖縄の島言葉で「うちなーんちゅ、うしそうてえー、ないびらんど(沖縄人をないがしろにするな)」と締めくくると参加者が総立ちになり拍手が鳴り響きました。

せば、東アジアの紛争の緩衝帯としての役割が果たせる位置にいる。みんなにお願いした「辺野古基金」が、オールジャパンの闘いに発展している事の表れだ」と強調しました。

威嚇をくり返す海保次富浩史氏を講師に辺野古の闘いを学習しました。安嶋浩史氏は「辺野古新基地は普天間の代替えでなどはなく、2本の滑走路や、弾薬庫、強襲揚陸艦が接岸できる桟橋の建設など、基地機械強化がされる。米軍は半永久的にこの基地を使い続けるだろう。なんとしても新基地は作らせない」と述べました。

威嚇をくり返す海保次富浩史氏を講師に辺野古の闘いを学習しました。安嶋浩史氏は「辺野古新基地は普天間の代替えでなどはなく、2本の滑走路や、弾薬庫、強襲揚陸艦が接岸できる桟橋の建設など、基地機械強化がされる。米軍は半永久的にこの基地を使い続けるだろう。なんとしても新基地は作らせない」と述べました。

うとの思いだつた。その憲法が危なくなつてゐる、新基地反対と一緒に平和憲法を守る闘いも連帯しよう」と訴えられました。

こうむ 6月5日の中日新聞を読んで、すつ

きりしました。戦

争法案(安保関連法案)

の一連の報道を理解しよ

うにも理解できない、そ

のことに腹が立つていま

した。政府答弁の内容は

「ご都合主義」「論理破

壊」「意味不明」で、核

心に迫るだけむに巻くも

のであり、そもそも政府

の答弁に無理があるので

と▼翌日、衆院憲法審査会で与党の参考人をはじ

めとする3人がそろつて

「安保法は違憲」と明

言。政府のいう法案の正

当性は、根幹から崩れて

いました。「憲法96条先行

改正」も憲法学会の批判

からそれを契機とする社

会運動が広がり頓挫に追

い込みました。今回はそ

れ以上に重大。ぜひ廃案

に▼学習会で学びました

II 1994年アメリカは

北朝鮮の核拡散防止条約

の脱退をめぐり戦争の準備を開始。その際アメリ

カは日本に負傷兵の救護

など1059項目の支援

を求めましたが、日本政

府は「集団的自衛権の行

使にあたる」として断

る。そのこともあり、ア

メリカは戦争は困難と判

斷し、第2次朝鮮戦争は

回避された」という事実

があったこと▼集団的自

衛権を認め自衛隊が普通

の軍隊になつたら、日本

は国際社会で戦争をしな

い国から、戦争する国に

成り下がり、70年築き上

げた信用を失います。紛

争とテロと餓えのない未

つくれられます。(S)

春の組織拡大月間

目標の3000人を突破!
大会を増勢で迎えるために奮闘中

春の組織拡大
月間は3月から
5月を月間に設
定し、3000
人の目標でどり
くみをすすめま
した。多くの組
合が年間での純
増をめざしてと
りくみがすす
め、5月末の到
達はまだ集計中
ですがすでに目
標の3000人^{を上回っています。}

医労連は9年連続増勢
に向けて奮闘

自治労連では例年にない
テンポでとりくみをすす
め、5月初旬の段階で69%

の加入という成果をあげて
います。医労連では、5月
～6月に新たな春の拡大キ
ャンペーンを設定し、クオ
カードのプレゼントなども
準備して9年連続増勢と過
去最高の組合員数達成に向
けて奮闘しています。

建交労は新たに3組合を
結成。愛知国公も200人
の拡大目標を設定し、ニュ
ースを発行して激励しながら
奮闘しています。

J M I Uや全国一般で
は、労働相談を通じての加
入。さらにJ M I Uの川本
支部では、第2組合に加盟

していった若手労働者が「一
Uに胸を張って入れる」と
信がついた、これでJ M I
Uに胸を張って入れる」と
加入してきています。

こうした背景
には、加盟組合
が組織拡大を正
面に据えてとり
ます。

地域労連の役割の大切
さを知つてもらいたい

NO.101 豊田・加茂



福保労の新歓企画に247人参加

今年で36回を迎えた
「トヨタ総行動」を地元
で支える、豊田・加茂地
域労連の中島文弘さん。
豊田・加茂労連は、9
人の組合員の大切さと組
合員のメリットを訴えて

います」と語ります。
反戦集会からトヨタ
総行動まで

豊田・加茂労連は、9
人の組合員の大切さと組
合員のメリットを訴えて

います」と語ります。

豊田・加茂労連は、9
人の組合員の大切さと組
合員のメリットを訴えて